
Trikot-Sponsor
Beitrag von „münchner clubfan“ vom 20. Juli 2016, 21:23

WOW !!!

... auch von mir, wenngleich der Name seit letztem WE keine Überraschung mehr war.
Warum dieser Ausruf:
- es waren zwei kompetente Persönlichkeiten bei der Pressekonferenz zu sehen
- ich warte seit 1968 auf diesen Sponsor, der der Türöffner zu weiteren Sponsoren werden kann
/ MUSS
- es riecht wieder nach Ehrlichkeit und Solidität im Verein (die war spätestens mit Böbel
vorbei... ggf. auch schon ein paar Jahre früher... auch wenn es zwischenzeitlich immer mal
wieder ein paar solide Ansätze gegeben hat)
- ich glaube auch, dass im Juli 2016 die jüngste Talsohle durchschritten worden ist (gleichwohl
ein langwieriger mühseliger Aufstieg noch ansteht und größere Euphorie völlig verfrüht ist)

Man könnte aber wieder optimistischer werden, kurzfristig muss aber ein sportlicher Erfolg
her.... ich rede nicht von Aufstieg sondern von Konsolidierung, z.B. im ersten Tabellendrittel....
das wird schwer genug.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/889-trikot-sponsor/?postID=2135620#post2135620
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